



夢に向かって

副校長 清野 一美

如月（まだ寒さが残っていて、衣を重ね着する月の意味）を迎え、校庭の梅の蕾の膨らみに春の訪れを感じる頃となりました。

ニュースでご存知のことと思われませんが、先日、六瑞小にもあの大谷翔平選手からのサイン入りグローブが3つ届きました。



「野球しようぜ」という写真入りのメッセージカードも添えられていて、子供たちはわくわくしながらグローブを眺め、早速歓声を上げてキャッチボールを楽しんでいます。子供たちからのお礼のメッセージは代表委員会を中心に考え、温かみのあるグローブの絵も描かれました。子供たちの喜びが伝わってくるメッセージです。

大谷選手は野球選手としての活躍もさることながら、その人柄も皆が後押ししたくなる憧れの選手だと思われま。幼い頃から野球が大好きで、野球選手になることを夢見ていた少年が世界で活躍する姿は、子供たちに夢をもつ楽しさや素晴らしさを感じさせてくれることでしょう。夢を叶えるプロセスは、決して平坦なものではありませんが、夢に向かうステップを強い意志で確実に歩むことの大切さを、大谷選手は教えてくれたと思います。

卒業式まで残すところ2ヶ月となり、6年生は今、卒業文集を仕上げています。それぞれの6年間を振り返り、自分の成長を見つめ、楽しかった思い出や、支えてくれた家族への感謝の気持ちを綴りながら、これからの自分の夢や希望を12歳の今の瑞々しい気持ちで記しています。

子供たちの未来が明るく、希望に溢れたものになるように、ご家族、地域の皆様と共に、卒業、進級に向けて子供たちを支え、見守っていきたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。



2月の行事予定 *今後の状況によって、変更する場合があります。(1/31現在)

1	木		15	木	金管スタート集会
2	金	長なわ集会 なわとび週間終	16	金	
3	土		17	土	授業公開日 JICA6年
4	日		18	日	
5	月		19	月	クラブ活動 クラブ見学 3年6校時
6	火	六ちゃんの日 安全指導日 新一年生保護者会 14:00~ 個人面談終	20	火	わくわく読み聞かせ
7	水		21	水	寺子屋①② たてわり班活動 なかよしデー
8	木		22	木	卒業を祝う会
9	金	委員会活動 委員会見学3年6校時	23	金	天皇誕生日
10	土		24	土	
11	日	建国記念の日	25	日	
12	月	休日	26	月	クラブ活動ふり返り
13	火	クラブ活動	27	火	
14	水	集会委員会集会	28	水	音楽集会
			29	木	

席書会

15日(月)に席書会を行いました。1・2年生は教室で、3～6年生は体育館で行いました。1・2年生は硬筆に挑戦しました。お手本をよく見ながら丁寧に書きました。1年生は初めて取り組みましたが、集中して最後まで書くことができました。3～6年生は毛筆に取り組みました。心を落ち着かせ、大きく堂々とした字で表現することができました。

席書会で書いた作品を17日(水)～25日(木)まで書初め展として掲示しました。子供たちは他の学年の作品を鑑賞しました。授業公開日には、保護者の皆様にもたくさんご鑑賞いただきました。ありがとうございました。



歯と口の健康づくり

荒川区では、毎年1、3、5年生を対象に「歯と口の健康づくり事業」として、歯みがき指導を行っています。今年は、1月18日(木)にサンスター財団の歯科衛生士さんと学校歯科医の佐藤節子先生が学年ごとに45分間の指導をしてくださいました。

う歯や歯周病予防を知ることで、生涯にわたって健康を保持することの大切さを学ぶことが目的です。今年は、コロナの流行が減少したことから、歯みがきの実習や歯の染め出し、フッ化物での口腔洗浄などいろいろな活動があり、楽しい時間になりました。

ほとんどの子が、小学校6年間ですべての歯が生え変わります。お子さんの歯みがきをもう一度見直して、歯と口の健康について考える機会にしていだけたらと思います。



3年生マツイ工場見学

3年生は、総合的な学習の時間に「皮から革へ」という単元の授業を行っています。その一環で、1月12日(金)に、荒川区にあるマツイ工場に見学に行かせていただきました。動物の皮を太鼓の皮へと加工する工場です。職人さんたちが皮から毛や脂を取り除く様子を見せていただき、綺麗になった皮を触らせてもらうこともできました。そして、最後に社長さんにたくさんの質問に答えてもらいました。東京オリンピックの閉会式に使われていた太鼓は、マツイ工場さんが加工した皮が使用されているという話を聞き、地域にこのような素晴らしい工場があること、そこに見学に来ることができたことを子供たちは喜んでいました。

